



KANDATSU

土浦市立神立小学校（小中一貫校）学校だより

2024. 3. 22

【校訓】まじめにやろう 人につくそう 正しく強くなろう

文責 校長 宇津野 正

修了式にて 児童代表の言葉

「2年生で頑張ったこと」 2年2組 林 希咲

私が3学期に頑張ったことは3つあります。1つ目はあいさつです。1学期はあまり大きな声で挨拶が出来ませんでした。ですが、3学期は大きな声で挨拶が出来ようになりました。これからはもっと大きな声で挨拶をしていきたいです。2つ目は漢字の勉強です。1学期は字がきれいではなかったけれど、3学期になると書写で「字がきれい」だと先生に言われると「うれしいな。今度の時も頑張ろう」という気持ちになります。3つ目は縄跳びです。最初の頃は、二重跳びが1回しかできななかったけれど、今は十回も跳べるようになりました。3年生になったら鉄棒で連続逆上がりもできるようにしたいです。



「5年生で頑張ったこと、6年生で頑張りたいこと」 5年1組 五十嵐 治人

私は5年生になって頑張ったことが3つあります。1つ目は学習です。私は算数が好きで、もっと出来るようになりたいと、たくさん挑戦しました。授業では友達の考えを聞いたり、自分で伝えたりする活動を頑張りました。家では家庭学習で計算の問題に取り組みました。その結果、計算を解くスピードが速くなりました。文章問題や応用問題も出来る問題が増えました。6年生でも先生や友達の話をしっかり聞いて、もっと算数が出来るようになりたいです。2つ目は運動です。私は運動が好きでサッカーも習っています。今年は体育でたくさん身体を動かしたり、先生にアドバイスをもらったりして、いろいろな動きに挑戦してみました。その結果、鉄棒やマット、跳び箱ではできなかった技が出来るようになり、足も速くなりました。来年度もたくさん身体を動かして、サッカーも上手になりたいです。3つ目は活動です。今年は委員会活動や運動会の係活動など、5年生になってから行う活動がありました。初めてのことでわからないことがあったけど、責任をもって取り組むことができました。4月からは6年生になります。私は苦手なことにも諦めずに取り組む6年生になりたいです。今は国語の文章問題が苦手なので、もっと出来るようにするために、家庭学習に力を入れて取り組みたいです。また、下級生にも優しく接し、どんなときでもお手本となれるような6年生を目指していきます。

修了式 校長式辞～挨拶～

- ① 皆さんはこの1年間、いろいろなことに挑戦し、たくさん出来るようになったことがあり成長しました。これからも、挑戦する気持ちを忘れず、成長して欲しいです。
- ② 3学期は自分から進んで挨拶をする人が増えました。3学期の始業式に話したことをみんなが実践していました。これからも元気なあいさつを続けて欲しいです。



今年度、『明日が楽しみ』をスローガンに掲げ、「児童にとって通いたい学校」「保護者・地域にとって通わせたい学校」づくりを目指し、職員一同取り組んでまいりました。至らぬ所は多々あったかとは思いますが今後もよりよい学校づくりに努めてまいります。この1年間の本校教育活動へのご支援・ご協力に感謝いたしますと共に、次年度以降もどうぞよろしくお願い申し上げます。本当にありがとうございました。

神立小学校長 宇津野 正

